



Región de Murcia  
Consejería de Turismo, Cultura,  
Juventud y Deportes



**Los alojamientos reglados de la Región registran el mejor mes de enero de la serie histórica tanto en viajeros como en pernoctaciones**

**El aumento interanual de viajeros fue del 8,5 por ciento y el de pernoctaciones del 11,4 por ciento, creciendo ambos indicadores a un ritmo superior al de la media nacional**



Los alojamientos reglados de la Región registran el mejor mes de enero de la serie histórica tanto en viajeros como en pernoctaciones

Los alojamientos reglados de la Región alcanzaron el registro más elevado para un mes de enero tanto en viajeros como en pernoctaciones, según las encuestas de Ocupación en Alojamientos Colectivos del Instituto Nacional de Estadística (INE).



Así, la afluencia de turistas en el conjunto de alojamientos reglados de la Región fue de 98.807 viajeros en enero, lo que supone un aumento del 8,5 por ciento en relación con el mismo mes de 2024 (un crecimiento 6,5 puntos por encima de la media nacional).

Los viajeros residentes en España alojados en los establecimientos reglados regionales sumaron un total de 72.051, un 9,2 por ciento más que en enero de 2024 (bajaron un 0,2 por ciento en España). Los residentes en el extranjero registraron un aumento del 6,9 por ciento (4,2 por ciento en el conjunto de España), hasta un total de 26.756 viajeros.

Asimismo, estos viajeros generaron durante este mes un total de 339.637 pernoctaciones, lo que representa un aumento en relación con el mismo mes de 2024 del 11,4 por ciento (las pernoctaciones en España aumentan un 3,5 por ciento).

Las pernoctaciones de los residentes en España fueron 140.014 y aumentan un 11,7 por ciento (bajan un 1,9 por ciento en España) y las de los extranjeros, que sumaron 199.624 pernoctaciones, aumentan un 11,2 por ciento (un 6,1 por ciento en España).

#### Récord de pernoctaciones en establecimientos extrahoteleros

Los 14.941 viajeros recibidos en enero, en los establecimientos extrahoteleros de la Región, generaron este mes 182.311 pernoctaciones, lo que supone un incremento respecto a enero de 2024 del 9,3 por ciento (el 5,9 por ciento en España), según las Encuestas de Ocupación Apartamentos, Campings y Alojamientos rurales del INE.

Este volumen de pernoctaciones supone récord para el mes de enero en la categoría de alojamientos extrahoteleros regionales. Las pernoctaciones registradas de los turistas nacionales y extranjeros en la Región fueron 32.401 (9 por ciento más que en enero de 2024) y 149.911 (9,3 por ciento más que en enero de 2024) respectivamente.

Respecto a las distintas modalidades extrahoteleras, en alojamientos rurales la Región destacó este mes por ser la tercera comunidad española con mayor incremento interanual de viajeros (37,3 por ciento) hasta llegar a los 2.993 viajeros, y la primera en pernoctaciones (28,7 por ciento) hasta las 6.893. Las pernoctaciones de los residentes en España aumentaron un 27,9 por ciento y las de los extranjeros un 32,3 por ciento.

Por otra parte, los campings de la Región obtuvieron los registros más elevados para un mes de enero tanto en viajeros (crecen un 0,5 por ciento hasta los 8.838) como en pernoctaciones, 159.609 (un 21 por ciento). Con este dato, la Región de Murcia fue la tercera comunidad con mayor incremento interanual de las pernoctaciones en campings, tras Galicia y Castilla y León.

Además, la estancia media en la Región de Murcia: 18,06 días, fue la más alta del país por comunidades autónomas. La media nacional fue de 7,33 días.